
 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅清子副理事長    

Ⅰ開会の言葉 井田貢副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

コロナまん延防止等重点措置実施中ではありますがお集まり頂き有難うございます。昨年 12 月 15 日時

点で埼玉県協会会員登録 8509 名です。2 月に入り草加市会長加藤光夫様が急逝され県協会より弔電

を送りました。皆様お気を付けて宜しくお願い致します 

理事会成立 理事 2３名 出席１９名 委任３名 欠席４名 計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局員 

議事録署名人 丹下和男理事（日高市）  稲村幸男理事（上尾市） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  資料２頁参照 １２月１月の活動報告です 

1 月 29 日県協会よりコロナウィルス感染拡大防止の為会長名で各団体長へのお願いメッセージを発信致し 

ました 

  議長は小嶋理事長に 

 

１. 議題 

小嶋議長  署名人に西部地区日高市丹下和男理事・南部地区上尾市稲村幸男理事・書記に越光子事務局員を

指名します 

         

 第１号議案  事務局長会議にについて 

           令和 4 年 2 月 24 日（木） 

 青木事務局長  資料４・5 頁参照 

      資料に基づき事務局長会議についてスケジュール等読み上げ 食事・午後のドームでの交歓大会プレーに

関しみなさまの審議をお願いする 

 藤井会長 以前から話はありましたが会議・室内でのプレー・食事等頭を悩ませます 

 小嶋議長 気を付けてプレーをする 黙食するか？ 

        意見が無いようなので 予定通り実施する 異議あるひとは？ 

            異議ナシと認め原案通り可決 

 

 第２号議案  総会 功労表彰推薦者について 

 野川副会長 資料 6・7・8 頁参照  先ほど 62 名の推薦書を会長・副会長 4 名にて確認・審議致しました 書類等整

っていますので承認致します 

 小嶋議長  ご異議は？  異議ナシと認め原案通り可決 

 

 第 3 号議案  令和 4 年度 事業計画（案）について 

 青木事務局長  資料 9 頁参照  令和 4 年度事業計画（案）読み上げ  変更箇所あり 5 月 11 日（水）予備日 12 日

（木）第 24 回ＧＧまつり南部地区大会→→5 月 13 日（金）予備日 16 日（月）さいたま市第 2 公園野球場に  

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ４ 年 ２ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和４年２月１２日（土）１３：30～1６：00 

（2）会議の場所 県民活動総合センター 210 セミナー室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１９名  欠席者４名 （別紙名簿参照） 



         資料 10 頁参照 後援大会・一般大会  変更 一般大会№２ 6 月 22 日（水）予備日 23 日（木）第 33 回

さいたま市 GG 大会 堀崎公園に  №９追加 11 月 8 日（火）予備日１０（木）第 7 回ひなの里大会 岩槻文

化公園 

 小嶋議長 説明に対し質問は？ 

 山崎理事（小鹿野町）  後援大会・一般大会以前は県から補助金が出ていたが今はない 会員増強のためにお金を 

      使った方が良い 何もしないよりはお金を使って盛大にやった方が良い 

 藤井会長  以前は 1000 人以上 10000 円それ以下５０００円だったでしょうか？ 今は県自体の予算が減っているの

でそれぞれの地区協会で頑張って欲しいということで無くなっています  意見として伺っておき会計と相談し

て改めてお答えします 

 山崎理事（小鹿野町） 東西南北の大会賞品は上を薄く下を厚く、と工夫をして頂きたい   要望です 

 藤井会長  後援大会№１４白鳥大会予備日 7 日県選手権大会と重なっていますが現在検討中です 

 勘田理事（越谷市）  後援大会№９東部地区大会が関東大会と重なっているが 

 野川副会長 検討します 

 藤井会長  ご意見有難うございます ことしの年忘れ大会予備日が他の大会と重り延期になった為欠席者が出た 

       動かせない場合は県協会を優先して予備日も空けておいて欲しい 

 小嶋議長   何かご意見は    異議ナシと認め 原案通り可決 

 

 第 4 号議案   全国レディス大会について 

 青木事務局長  資料 11 頁参照  1 日早く行き 2 泊 3 日の予定  東西南北副会長に参加者纏めて頂いています 

      日本協会からの割り当ては 48 名 現在 32 名 コロナの為バス 1 台 48 名は多いので 45 名ぐらいまで 

      締め切り 2 月 20 日  参加費 1 名 3500 円先に納めます 

 小嶋議長  質問は  なければ異議ナシと認め 原案通り可決 

 

 第 5 号議案 ポイント制度について 

 第 6 号議案 団体戦について 

 藤井会長 1 月 20 日運営会議に於いてポイント制・団体戦廃止について提案がありました  コロナの為東西南北の 

      優勝者が 8 名になり２０ポイントづつ付く  最終的にポイントが付くのか心配 地区ごと優勝で２０ポイント年忘

れ・選手権大会は県全体で３０ポイントつく  終わってみないと分からないが 国体男女６名・ねんりん男女３

名  来年度も県全体は無理ということで祭り・秋季大会は地区ごと、夏季は一括  毎年ポイントを変えていく

のは大変  選手権大会は各大会で選ばれた人が出るため選抜するのにはよいのではないか 団体戦参加

の人は組合せ前半・役員もほとんど前半になる、欠席者が出た時後半から補充すると終了するまで集計がで

きない 人数・チーム数の問題がある 

       

 青木事務局長 資料 12 頁ポイント制・１７頁団体戦についての提案読み上げ 

 小嶋議長  以上提案がありました理事の皆さんに検討して頂きますが判断に時間が必要の為２０分休憩 

 

小嶋議長  検討の時間を設けましたがご意見は 

山崎理事（小鹿野町） ポイント制を作ったことによる良い所悪い所あると思うが運営委員会ではその評価がされてい

たのでしょうか 評価をしたうえで結論を出して欲しかった メリットがあったことを評価してのことであれば賛成

する そうでなければ反対です 

藤井会長  成績については国体で優勝・入賞をしている  国体・ねんりん 2 年続けて中止になっている 参加を楽

しみにしていた選ばれた人に対しては 2 年間考えて対応してきた 地区大会では参加人数等で平等であるか

疑問も出たグラウンド・ゴルフの良い所ではあるがその日だけの成績で決めるか 1 年間かけて決めるか 

      令和 4 年度からは変更した方が良いとの結論です 

野川副会長 理事会において数年前から高齢化の為遠くに行けないので近くでとのことで祭り大会に続いて夏季・秋

季と 4 地区ごとになった それによりポイントを付けにくくなった 以前はこうであったではなく内容も変わってく

る それをご理解頂き協力をお願い致します 

小嶋議長  山崎理事ご理解いただけましたか 

山崎理事（小鹿野町）  はい 



 三谷理事（川口市） ポイント制 12 頁提案されている内容が良く分からない 

 小嶋議長  ポイント制廃止についての議決です 

 金井理事（本庄市） 12 頁ポイント制見直しについてとあるが内容は今後はポイント制を廃止し選手権大会で決めた

いとすれば分かり易いのでは 

 藤井会長 ポイント制を実施してきたが理事皆さんの賛成があればポイント制を廃止としたい 

 小嶋議長 団体戦についても廃止でよいですね  第 5 号議案・第 6 号議案反対もありましたので挙手にて採決  

         賛成多数の為可決 

藤井会長 廃止ということで有難うございます 資料 13 頁第 4 条・15 頁 2 条変更の内容について検討決定していき

ます つぎの理事会で提案致します 

 

第 7 号議案 埼玉県スポーツ賞の推薦について 

  青木事務局長 資料 18 頁参照 埼玉県スポーツ賞推薦について検討内容・ 経緯・推薦理由読み上げ 

       指導者育成副委員長 並木秀夫氏 の推薦を提案 

 小嶋議長  何かご意見は？    ナシと認め可決 

 

２．報告事項 

３．その他 

 山崎理事（小鹿野町） 先日秩父地方の老人クラブからのラジオの放送の案内を出しましたが各団体宛にお知らせを

して頂き有難うございます放送がグラウンド・ゴルフが対象になったことに意味があると思う 会員減少の歯止

めになればと  宮代からも意見を頂いている とくに大宮には NHK 支局がある 関係者がいれば宣伝して頂

きたい 県の他の人にも聞いて欲しいと連絡しました 快い対応有難うございます ポイント制等廃止に反対し

ましたが一生懸命であることを評価して欲しい 申し訳ありませんでした 

 金井理事（本庄市） ポイント制が作られたときはグラウンド・ゴルフ全盛期だったので 問題なく進んだ 今は交通事

情・コロナ等問題が起きている 

 田辺副理事長（川越市） 事業計画の 1 級養成昨年西部地区は辞退しているが今年は？2 級は 4 名受講できますか 

 藤井会長 会員数減少により 1 級 3 名 日本協会からはまだ連絡ありません 選考の時は送られてくる資料を見るた

めにパソコンを使える人を推薦して欲しい 

 青木事務局長 １・２級共日本協会に問い合わせましたがまだ確定されていません 西部地区は考慮致します 

 若旅副理事長 選手権大会の参加者名簿ホームページのどこにあるか分からないと問い合わせがあった 一生懸命

やろうとしている担当者のためにもどこにあるか説明が欲しかった  

 青木事務局長 団体長宛てに参加者名簿をホームページで確認をと連絡しましたが言葉が足りず申し訳ありません 

 中島理事（熊谷市） 別添資料参照 熊谷市で感染者・濃厚接触者が出ている 1 日 80 名の時もある 熊谷市の大会

１０人以上の練習は中止としている 関係業者の大会は多勢で行われている その中に県の要職を務める人

が参加している 自粛を要請しても効果ない 県協会として関係業者への自粛要請は出来るのか 会員を募

って参加している  熊谷市は 3 月 6 日終了時に参加する  群馬県太田市は県外はダメとしている 

 藤井会長 一番大変な問題である 3 月 6 日までは国が決定している  ドームとの話合いでは緊急事態宣言であれ

ばドーム・グラウンドを閉鎖する 感染防止のお願い文章を出しましたが地区会長により事情・考え方が違う 

      迷う時は行政と相談をとしている 200 名を超える選手権大会は様子を見て検討したい  県として業者に自

粛要請できるか理事皆様のご意見を聞きたい 

 小嶋議長 深谷でも 200 人というところもある 自分の研修会は行政と相談し条件を聞きながらやっている 各市町で

の取り組みを聞きたい 

 中島理事（熊谷市） 熊谷市は単独で県に要請をしている 業者の大会に県の要職の人が参加しているので問題な

いのではとの意見もある  その対策も宜しくお願いします 

 小嶋議長 折角の機会であるので理事さんの意見交換で良い方法をとって欲しい 

 金井理事（本庄市） 市公共施設は開いています その中でグラウンド・ゴルフをするのは室内より外が良いということ

です 社会全体がどう対策したら良いかと学習している 民間業者に要請出来ないと思う グラウンド・ゴルフも

できなくなる 最終的には個人の考えである 危ないと思えば参加を控えれば良い 

 三谷理事（川口市） 似た考えであるが 公が民間団体には言えない 県協会としては検討し内部を固めるのが大事 

     県協会会員でない人もグラウンド・ゴルフをやっている そこで感染者が出た場合グラウンド・ゴルフが悪くなる 



会員以外の人にも伝えられると良いが やはり個人の考え方である 

 大谷理事（さいたま市） 私としては県・市の大会は会長の意見である 私は小さなグループであるが 2 年前に比べる

と落ち着いてきたのでグラウンド・ゴルフをやっている ある人から何をやっている感染者が出たらどうするのか 

      その時中止令は出ていなかった その後は暫く休みましたがみんなの要望でやっています 感染が出たら中

止にする 自己責任で 

 山崎理事（小鹿野町） オリンピックは運営されている 国は人数制限をしている 業者には言えないのかなと思う 

      県の要職が行っている場合はその大会の対策が国の方針に沿っていれば言えない 

 中島理事（熊谷市） 要請出しても業者が受けてくれるとは思えない 受けてくれない場合要項に責任と保証を入れて

欲しい 熊谷市はドームがあり業者が自由に使える 対象が他県・協会に関係ない人もいる  保菌者になっ

た場合・外から来た人が感染した場合心配である 

 小嶋議長 貴重な意見有難うございます 県の理事会なので県の安全を確認 

 藤井会長 高齢者の感染が懸念される 大会も練習もないと体力・気力が落ちる  県が決めて中止には出来ない  

      顔なじみの人がやっているので安心できる 保証問題は協会としては世の中のまん延を考えるとできません 

      社会的にも全部を休ませることは出来ません  資料にある県要職は私と思うが自分は家族に迷惑をかけな

い 手洗い・うがい・着替えと感染防止対策を考えている  事務局長会議でも反対意見は出ていない 

      業者さんに確認したところ参加者の考えで参加して下さいとのこと  県としては体力・気力を失わないよう状

況を見ながら対応をしていく 業者には要請をしない 取り敢えず事務局長会議・選手権大会は予定通り 

 小嶋議長 会員は健康を守りながら状況を見ながら対応して欲しい 

  

 報告事項 

    総務・IT 委員会     資料 2 頁諸般の報告№６参照 

    プレー運営委員会   1 月 26 日調整会議がありよていに訂正がありました 

    指導者育成委員会   コロナの影響で報告ナシ 新年度事業予定計画通りとする 

    広報委員会        たより 66 号 2 月 24 日事務局長会議にて配布予定 

 

 

閉会の言葉   小峰副会長 

 

  

 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   丹下和男理事 （日高市）         印 

 

 

   署名人   稲村幸男理事 （上尾市）         印 


